

14 Sports

Football/A propos du sélectionneur de l'équipe nationale

Jorge Costa se positionne à nouveau!

S.A.M.

Libreville/Gabon

ALORS que le communiqué de la Fédération gabonaise de football (Fegafoot), qui sollicitait le dépôt de candidature de potentiels sélectionneurs pour les Panthères pour remplacer Jorge Costa, avait réjou

de nombreux supporters désespérés par les piètres performances de l'équipe fanion et des attermoissements de l'ancien sélectionneur, les mêmes aficionados vont rapidement déchanter. En effet, Jorge Costa serait candidat à sa propre succession et aurait déposé un dossier en bonne et due forme auprès de la Fegafoot, ont récemment indiqué des



Photo : Ariside Moussavou

Jorge Paulo Costa veut revenir.

sources bien autorisées. Ce revirement de situation n'est, en réalité, pas si surprenant que cela. En effet, le communiqué appelant à un dépôt de candidature indiquait juste que le contrat de Jorge Costa et son staff était arrivé à son terme. Nulle part, il n'avait été dit que l'ancien sélectionneur n'avait le droit de se représenter et que toute collaboration avec

lui était jugée indésirable.

Cette volonté de Costa à reprendre la direction des Panthères confirme ses récentes déclarations : " je serais celui qui conduira cette équipe à la CAN 2017 et à la qualification pour la Coupe du monde 2018." Une fanfaronnade qui semble aujourd'hui indiquer qu'il a des soutiens forts.